

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 25 de Febrero de 2016.

Maite Rosende inaugura un nuevo ciclo de exposiciones

-

25 febrero 201600:05

La cuarta muestra del programa Gazteartean Expo se inaugura mañana viernes, 26 de febrero, a las 19.00. El trabajo de la ilustradora donostiarra Maite Rosende se exhibirá en el Gazteleku Martindozenea hasta el 2 de abril. Garikoitz Murua, de GKO Gallery, explicó que esta exposición abre un nuevo ciclo dentro de Gazteartean Expo, que estará protagonizado por artistas mujeres. Maite Rosende será la primera de ellas, con una muestra titulada 'Los que hacen'. Garikoitz Murua destacó que el trabajo de la artista «ha experimentado una gran evolución».

Las ilustraciones de Rosende se caracterizan por el uso de «pocos colores, figuras simples con matices muy concretos...», si bien en sus últimas obras ha introducido «más fondos». Las ilustraciones de 'Los que hacen' están elaboradas con gouache (témperas) y mañana, durante la inauguración de la muestra, Maite Rosende ofrecerá a los asistentes un taller en el que «experimentaremos con esta técnica». Las obras de esta muestra, como su propio nombre indica, retratan a personas «haciendo cosas», una temática que ha servido a la ilustradora para «jugar con el color y la exposición».

Se han editado cincuenta carteles de 'Los que hacen', que se repartirán durante la inauguración. Hasta el próximo mes de abril, la exposición podrá visitarse en el Gazteleku Martindozenea de martes a sábados en horario de 17.00 a 21.00.